

Autoridad y rebelión

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 6, 2017](#)

Saludos a todos nuestros camaradas satánicos.

Bueno, Autoridad se ha convertido en una palabra de miedo hoy en día. Principalmente por el abuso negativo de poder que aquellos en tales posiciones ejercen sobre otros. Esto tiene que ver principalmente con la Torá. Como la mayoría de las personas y 'autoritarios' hoy en día no son más que heces de la Torá, cubiertas con un gran Ego inútil. Formado de un alma que ni siquiera tienen en primer lugar, gran lolz.

Mucha gente como los antifa y muchos adolescentes o gente en general. Se rebelan por rebelarse. Rara vez se piensa en tal rebelión. Incluso pueden rebelarse muchas veces en lo que es bueno para ellos, o incluso liberador. El enemigo lo sabe y abusa de ello. Esta es la razón por la que todos los adolescentes del mundo se equivocan al «rebelarse» hacia nada, y no hacen nada para cambiar la sociedad aparte de lo peor.

La «rebelión» sólo es una cualidad cuando tiene un pensamiento maduro. Si no lo tiene, entonces es igual a retraso.

Lógica goyim: «¿Los judíos gobiernan el mundo y yo soy un animal goyim esclavo? Vamos, que está bastante bien puedo vivir con esto.

Alguien no está de acuerdo con MI opinión que después de todo no me he formado por nada más que muh sentimientos. Bueno, eso es una WW3,

aquí mismo. Es hora de rebelarse contra este bicharraco. Voy a matar a esta zorra ahora mismo».

Curiosamente muchos «rebeldes» y grandes «egoístas» son los primeros en cagar cuando los problemas reales están a la mano. La mayor parte del tiempo están ocupados intimidando a abuelitas, jóvenes u otros individuos impotentes sin razón alguna. Este comportamiento es típico de mucha gente de fuera.

La gente ya no coopera, y el enemigo ha tenido éxito en dividir la sociedad en «individuos» que básicamente son completamente impotentes y sin importancia. Quieren seguir 'su camino', principalmente cosas como las drogas, u otras rutas inútiles en su existencia. Yo no lo llamaría individualidad, llamémoslo, arrinconarlos.

Por otro lado tenemos a los que son completamente dóciles y obedientes. Esto también es igual de estúpido que el «rebelde sin causa». Estas personas siempre, pase lo que pase, siempre no hacen la más simple rebelión. Especialmente cuando es más necesaria.

Ambos individuos mencionados pueden ser fácilmente convertidos en herramientas para el enemigo, su agenda, y cualquier otra persona. Mira a estos pobres antifa, o a estas generaciones de goyim cristianos. Y te darás cuenta, que ambos están en el mismo nivel de estupidez. No importa como les vaya.

Ahora con todo lo anterior entendido, podemos entender también, que la Autoridad no es 'mala'. Muchas personas odian la autoridad y esto esta en su carta. Muchas personas son SS también y tienen estos aspectos en su personalidad. Se necesita un par para ser capaz de ir contra el enemigo, avanzar, cambiar uno mismo y completamente 'tirar la piel' por así decirlo y tomar el camino que tomamos. Se necesita un carácter poderoso para

hacer esto. Este es probablemente uno de los caminos más difíciles del mundo.

Hay autoridades que nos ayudan a liberarnos y autoridades que nos condenan. Esto debería ser obvio. Lo interesante es que la mayoría de la gente no se 'rebela' realmente contra las autoridades que los condenan, porque básicamente, el poder es exigido y estas personas son cornudas por ello. Prefieren guardar sus tendencias 'rebeldes' para gente aleatoria, familia, su(s) propio(s) grupo(s), su(s) propio(s) equipo(s), o gente en videojuegos online.

Estas son las personas que son rebeldes por nada en realidad. Como las feministas gordas, demasiado agresivas, que en su mente piensan que pueden llegar a ser violadas por alguien. Hay muchos de estos tipos por ahí.

Hoy en día estamos inundados de «REBELDES». La obediencia es cada vez más escasa. Igual que eso, la civilización se hunde, y los genios brillantes que serían producidos por una civilización cohesiva o la ayuda de otra gente también, no aparecen más.

Esta gente no esta haciendo ninguna ' rebelión '. Están haciendo un Rabi-Elyon. Que es lo que el Rab, del Joo Dios quiere que hagan.

Su única 'rebelión' es rebelarse contra lo que es bueno para ellos. De la misma manera que un esclavo se conforma y se tira a la mierda, esta gente se 'rebela' y se tira a la misma mierda. Uno va a la derecha, el otro a la izquierda, el resultado es el mismo.

Noto que en la sociedad actual, la gente es muy temerosa, por lo que muchos de ellos simplemente se «retiran» en su propio ser. Esto tiene dos

consecuencias. Por un lado, la gente desarrolla un sentido de sí misma. Por eso mucha gente está aquí, y eso es bueno. Pero para muchos no es así.

La autoridad y el orden no son cosas malas. Si uno tiene una mentalidad comunista de que es «igual» o está «por encima» de los demás, cuando sabe que no lo es, y toda esta pestilencia, esto es muy perjudicial para la persona que piensa así ante todo. Una persona que es obesa piensa que está completamente sana y bien, igual que la gente en forma.

Mueren de un ataque al corazón, la naturaleza lo desmiente. Alguien va al hospital, cree que está «por encima» del médico, porque todos somos iguales. El médico les dice que se queden un día, abandonan el hospital porque han visto una película de Bruce Lee y ahora se creen Bruce Lee. Luego mueren por una infección o algo así. Uno va a la acera, hay una señal roja, no cruzar. Pero a la mierda el estado y su autoridad, ¿sabes? Pasan la calle, muertos caen atropellados por un camión.

En fin, no hay NADA malo ni vergonzoso en aceptar la autoridad y ser obediente. Esto es de hecho un signo de verdadera inteligencia, si la lealtad y la obediencia se hacen con el pensamiento correcto y por las razones correctas. Sin embargo, es una vergüenza cuando ocurre con personas como el equipo de los judíos del retrete.

La obediencia correcta y el reconocimiento de la autoridad resultan en muchas cosas buenas. Como el poder que un individuo nunca podría poseer por 'sí mismo', parentesco, amistad, elevadas condiciones de existencia, etc. La rebelión también, cuando es necesaria, también da buenos frutos, no hace falta decirlo. ¿Cómo evolucionan aquí? ¿Obedeciendo al enemigo? Es obvio que fue una sabia decisión rebelarse, más allá de todo dicho.

Por último quería señalar algo sobre la cohesión que tiene el enemigo. El enemigo se preocupa de SIEMPRE, y digo siempre, mantener a su pueblo

unido y cohesionado. Esto puede venir de maldiciones, matando a la mitad de ellos, y muchas otras cosas profesadas en la biblia. No estan bromeando, son criminales, y harán todo lo posible para mantener su necesaria unidad.

Satanás y los Dioses trabajan de una manera muy diferente. Ellos dan a la gente inteligencia y sabiduria para entender. Sólo si las cosas crecen más allá del extremo, entonces, bueno, puede ser necesario utilizar medidas muy estrictas, dependiendo de la situación en cuestión. La Autoridad Satánica no existe sobre este tipo enemigo de negatividad y terror. Porque es mucho más capaz de hacer daño extremo y por lo tanto, la misericordia se amplifica. Sé que esto puede sonar absurdo, pero esto se llama sabiduría.

El Rabino promedio, si alguien le escupe en la calle, va a morir de los otros. ¿Por qué? Porque entienden que el Rabino es útil, mientras que el descerebrado antifa que podría hacer esto, no lo es. Otro ejemplo es como los rabinos tienen a su gente leal alrededor y estos no muestran ningún 'ego' hacia el rabino, en absoluto. Estas personas pueden ser hasta cien. Así es como aprenden el arte de «recibir» y «aprender». Cuando ellos mismos se vuelven sabios, entonces se convierten en los rabinos.

Ciertamente no están de acuerdo y en muchas otras cosas, pero estos desacuerdos no son por 'ego', son más bien para fomentar el poder. Ellos nunca hacen cosas que dividan su poder, o que trabajen en contra de su propia casa y cosas así. Tienen autoridad en su entorno.

Trump recibe esa llamada del rabino y hace lo que le dicen... o si no. Sin embargo Trump está más que feliz de hacer esto, porque bueno, son un equipo ¿sabes? ¿Por qué el odio? No hay necesidad de odio. Todos están disfrutando y creciendo por ello.

Los judíos son fuertes porque permanecen unidos, conocen la obediencia, y pueden a veces unirse al grado de una mente-colmena, totalmente sin 'ego', estando unos con otros. Ellos destruyen las mismas habilidades a los Gentiles. Siempre diciendoles a los Gentiles que hagan de Batman por su cuenta. Los judíos en sus textos se refieren a los Gentiles como «El Ego», literalmente.

Ahora si estos parásitos pueden hacer tanto siendo obedientes, agrupándose, respetando la autoridad...Y por último si prestan atención, la rebelión correcta (como por ejemplo como derrocaron a *TODOS* los gentiles de sus propios países). Mira que se pueden hacer grandes hazañas. Eran mendigos y excrementos inútiles y ahora gobiernan.

¿Deja eso bajo alguna duda lo que pueden hacer los satanistas y otras personas de tan alta calidad si trabajan juntos y tratan de superarse?

Yo creo que no.

En los tiempos en que suceden cosas así tenemos cosas de la Edad de Oro a la vuelta de la esquina.